

## Gertraud Kirnbauer Seekirchen

In meinem Leben hat Kreativität einen großen Stellenwert. Mein Beruf als Webdesignerin und Grafikerin sind dem Malen sehr verwandt. 2008 durfte ich in der Meisterklasse der Leonardo Kunstakademie Mattsee bei Prof. Hannes Baier studieren. Das Bild "Halt"auf meinem Porträt wurde in den Jahreskalender 2009 "print meets art" aufge-



nommen.



Russels Bruder 60x40 cm Pastell auf Acrylgrund



150x100 cm

Acrylbild auf Leinwand

4 Elemente Akt 135x95 cm Acrylbild auf Leinwand